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“夢”チャレンジ講演会～たくさんの夢を語ってくれました～

７月３日(水)に、一般社団法人熊本スポーツクラブ

代表理事 早瀬省吾さんを講師に招いて、“夢”チャレ

ンジ講演会を行いました。早瀬さんは、八代出身の元

Ｖリーガーで、熊本県初の男子プロバレーボールチー

ムをつくるという夢に向かい、今年の１月から正式に

活動を始めました。講演の中で、早瀬さんは、長年や

ってきたバレーボールを通して地元に恩返しをしたい 夢の実現に向けての現状と計画を語る早瀬省吾さん

こと、これからチーム作りに向けてクリアしなければ

ならないこと、６年後に日本一を目指すことなど、具

体的に熱く語っていただきました。途中、「皆さんに

は夢はありますか」という問いに対し、たくさんの子

供たちが、消防士・体育の先生・自衛官・声優・総合

格闘家・ものまね・会社を創ってお金持ちになる等の

具体的な夢を熱く答えてくれました。また、講演会後
「将来の夢は？」の問いかけに熱く答える１年生

の振り返りシート（講師への手紙）でも、講演会を通して感じたことや自分の将来についての

思いを綴ってくれました。振り返りシートの一部を〈資料〉に紹介していますのでご覧くださ

い。今回の講演会を通して、自分の将来について前向きになった子供たちがたくさんいました。

その夢や目標を達成するために、あきらめない心と勇気をもってチャレンジし続けましょう。

＊講演会の様子が、７月２５日(木)のＴＫＵニュースの中で、１８：２０過ぎに一部放映される予定です。

授業参観ありがとうございました

SNSをめぐる人権問題についてまとめを聞く１年生

【学校教育目標】

夢と志をもち、実現に向かって
自ら努力し続ける生徒の育成

八代中体連、全力を出し切りました

６月１５日(土)の野球競技をスタートに、八代中体

連における四中生の熱い闘いが、２９日(土)まで繰り

広げられました。６月１２日(水)の激励会で「自分の

可能性を信じ、仲間を信じ、中体連の波に乗りなが

ら最後まで力を出し切ってください」というエール

を送りました。それに応える全力プレーを選手達は

見せてくれました。詳しい結果は、ＨＰでご確認く

ださい。県中体連での全力プレーもご期待ください。

奮闘する
四中生！

←野球

卓球→

７月５日(金)の授業参観・懇談会

には、暑い中、多数のご参加ありが

とうございました。もうすぐ夏休み

が始まります。何かお気づきの点や

ご不明な点がありましたら、学校へ

ご連絡ください。[℡：３２－３２５５]



〈資料〉

早瀬省吾さんへ ＊講演会後、子供たちはたくさんの夢を綴ってくれました。

原文をデータ化したものを一部を紹介します。

自分は、小学校３年生から今まで、４年間野球をしています。
自分もハイキュー!!が大好きで、バレーボールを買い、遊びでバレーをして

います。西谷が大好きで、早瀬さんも西谷と同じリベロをしていると言われた
ときにとても嬉しかったです。
自分の将来の夢は、高校教師になって野球部の監督になり、甲子園に行くこ

とです。ハイキュー!!に出てくる烏野高校バレー部監督の武ちゃんみたいな先
生になりたいです。生徒のために毎回必死で、練習試合を何回断られても頼ん
だり、バレーについて必死に勉強してローテーションを考えたりと、自分より
生徒のことを優先し続ける姿がかっこいいと思います。
早瀬さんの話、本当に胸にささりました。小中高と目指してきたＶリーグ選

手という夢を達成したら、また新しい夢へと走り出す姿がかっこいいと思いま
す。自分も今の夢を達成できるように頑張ります!!早瀬さんのチームが日本一
になることを高校教師になって応援します。本当にありがとうございました!!

今日の講話を聞いて、今まで自分の夢などを深く考えることができなかった

けど、早瀬さんのように夢を叶えて、新しい夢に向かって進んでいる人を見た

ら、夢を叶えるということのすごさがよく分かりました。

私は、今まで絵をかくことが好きだったので、イラストレーターなどを目指

していた時期もあったのですが、今は、雑誌関係の仕事につきたいと考えてい

ます。今日の講話を聞くまでは、結局夢を叶えられないかもと少し思っていた

のですが、早瀬さんのお話を聞いて、叶えられるように頑張ろうと思いました。

早瀬さんも男子プロバレーボールチームをつくることを頑張ってください。

私も勉強、特に国語を頑張ろうと思います。講演会を開いてくださりありがと

うございました。

今日は夢チャレンジ講話をしてくださりありがとうございました。講話を聞

いて、夢を最後まであきらめないということをめざしていきたいと思いました。

私は、プロゴルファーが将来の夢で、今３年間くらいしてきて、最初は遊び

みたいに練習をしていたけど、１年たった頃から楽しいと思い、これからも続

けていこうと思いました。そして、今まで続けてこれたのは、自分が本気でや

っているからだと思いました。まだそんなにうまくないけど、夢をあきらめず

にプロになり、まだちょっとだけど今まで支えてきてくれた親たちに感謝し、

優勝していつか恩返しをしたいと思いました。

今日の話でこれからもがんばっていきたいと思いました。

今日は本当にありがとうございました。

私は、今日の早瀬省吾さんの講話を聞いて、バレーボールをずっと諦めずに

やり続け、春高バレーでリベロ賞をとったり小さなエースとして活躍したりと

いうことを知り、とてもすごいなと思いました。

また、私にはまだはっきりとした夢は決まっていないないけれど、自分の夢

を見つけたときは、早瀬省吾さんのように夢を諦めずに頑張ろうと思ったし、

今、私は部活でバドミントンをしていて、きつい練習が嫌でしたくないと思う

ことがあるけど、その気持ちに負けずにこれから一生懸命に部活をし、自分の

目標に向かって努力していこうと思いました。

今日は、わざわざ四中に来て講話をしていただきありがとうございました。

今日は、私たちのために講話をしてくださりありがとうございました。

早瀬さんは、男子プロバレーボールチームをつくるという夢をもち、夢を思

うだけじゃなくて、それを有言実行しようとしていてすごく尊敬しました。話

を聞いていると、バレーボールが好きだという熱量もめちゃくちゃ伝わってき

て、好きなことに夢中になれるのは素敵だなと思いました。

私の将来の夢は、パティシエになり、自分が好きなスイーツなどを作って、

周りの人を笑顔にすることです。夢を追う上で思い通りにならないことがあり

辛かったり、悔しい想いもたくさんして夢を諦めそうになったりすることがこ

れからあるだろうけど、今日の講話を思い出して頑張りたいです。

早瀬さんの夢も応援してます！がんばってください!!

本日は、私達のために講話をしていただきありがとうございました。
早瀬さんのお話をきいて、夢を持ち続けることは格好いいなと思いました。
私は今、四中と一中の合同チームで部活動をしています。一年生の時、四中

のソフトボール部の人数は２人でした。でも今は７人と、５人も増え、一中と
合わせたら１３人と、とても増えました。でも早瀬さんは、５人しか部員がい
なくても、人数を集めて試合に出ていたのでバレー愛が強いと思いました。私
も早瀬さんのようにもっとソフトボールを好きになりたいです。
私は、男子バレーが好きで、バレーの試合があるときは必ず見ています。男

子バレーはアタックがとても強くて、リベロの人はその強いアタックを拾って
つないでというプレーは魅力のつまったものだと思っています。そんな格好い
いバレーをしてベストリベロ賞をとっている早瀬さんは、すごい方だと思いま
した。私は、ハイキュー!!が大好きなので、モデルではと言われている早瀬さ
んのお話をきけてうれしかったです。今日は、本当にありがとうございました。

夢チャレンジ講話をしてくださってありがとうございました。

お話を聞いて、バレーに関わることを長い間していて、また、夢を実現する

ために動き出していてすごいと思いました。

自分はまだはっきりとした夢はないけど、一眼レフカメラで写真を撮るのが

好きで、将来はカメラマンなど写真を取る仕事に就職できたらいいと思ってい

るので、早瀬さんのように、今からでも何かできることがないか探したいと思

いました。

今は、妹の試合について行ったり、山や川で一眼レフの練習をしたりしてい

ます。なので、これらを続けて、将来の自分のやりたいことに生かしていきた

いと思いました。

今日は、夢チャレンジ講演会をしていただきありがとうございました。

私は、早瀬さんのお話を聞いて、夢に向かって頑張っている姿がとても心に

ささりました。

私には将来の夢があります。私の夢は、料理人になることです。きっかけは、

小学校１年生の時におばあちゃんと一緒に料理を作ったことです。それ以来、

色々な料理を作ったり、作ったものを味見して反省やよくできたなどと振り返

ったりしています。

私は将来、自分の料理で色々な人を笑顔にしたいと思っています。今は、受

験生であまり料理を作る時間がないけど、家族はいつも忙しいので、夕食は私

が作るようにしていきたいです。

今日は本当にありがとうございました。私も夢にむかって頑張ります。

今日は、お忙しい中、四中に来ていただきありがとうございました。
早瀬さんの夢を聞いて、八代に男子プロバレーボールチームを作り、日本一

を目指すということはすごいことだと思いました。
私もバレーボールをしているので、このように早瀬さんのお話を聞いて、興

味深かったし、自分の夢はプロバレーボール選手になることなので、いろいろ
なことを聞くことができてよかったです。
自分の夢に向かって進むということは、途中で辛いことや苦しいことがある

かもしれないけど、その夢に一歩でも近づいていけるようにこれからも頑張っ
て行きたいと思います。
最後に早瀬さんとバレーボールをやらせてもらって、制服だったけど強打を

レシーブできたので嬉しかったです。
今回は、講話に来ていただき本当にありがとうございました。

夢チャレンジ講話を聴いて、「思い」というものが早瀬さんを動かす原動力
になっているのだと感じました。
私には夢がありません。目標はありますが、漠然としています。これに対し

て、早瀬さんは、小さい頃からバレーボールの才能を開花させてプロになりま
した。これは才能だと思います。ですが、そこから八代に男子プロバレーボー
ルチームを作るということは、早瀬さんの「思い」によるものだと思います。
そして、これまで努力を行ってきたからこそ、今支えてくれる人がいたり、慕
ってくれる人がいたりするのだと思います。
先ほども書きましたが、私には夢がありません。ですので、自分の「思い」

や目標だけは強くもちたいと思いました。
そして、この八代に貢献できるような人になりたいです。もし、成功したら、

早瀬さんのチームのスポンサーになりたいです！


